

Fecha <b>10.02.2022</b>	Sección <b>Mercados</b>	Página <b>20</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

#SALTOTECNOLÓGICO

# Preparan para este año la 5G

AVANCES EN LA OPERACIÓN

**1.2**

MILLONES DE USUARIOS EXTRAS DE TELCEL EN 2021.

---

**\$162** AL MES, GASTO PROMEDIO DEL USUARIO.

“  
PLAN  
Esperamos hacer el lanzamiento en 90 por ciento de los lugares donde operamos durante 2022”.

**DANIEL HAJJ**  
DIRECTOR GENERAL DE AMÉRICA MÓVIL

**AMÉRICA MÓVIL INFORMÓ QUE TIENE SUFICIENTE ESPECTRO RADIOELÉCTRICO PARA ESA RED**

**POR ADRIÁN ARIAS**  
ADRIAN.ARIAS@ELHERALDODEMEXICO.COM

América Móvil prevé iniciar el lanzamiento de las redes 5G en América Latina a lo largo de este año, comentó Daniel Hajj, director general de la empresa.

“Tenemos suficiente espectro radioeléctrico en los países de la región y esperamos hacer el lanzamiento en 90 por ciento de los lugares donde operamos durante 2022”, expresó el directivo en la conferencia de sus resultados financieros del cuarto trimestre de 2021.

Aunque no ofreció una fecha específica, Hajj dijo que la red de la firma ya está lista para este salto tecnológico, pues ha invertido en el despliegue de fibra oscura y virtualización, por lo que no van a ser necesarias inversiones adicionales al monto de ocho mil millones de

**EL PROCESO**

- El IFT tiene que analizar de nuevo la solicitud de la compañía para ofrecer televisión de paga.

- Colombia es el único país de América Latina donde la firma no ha conseguido frecuencias para la 5G.

dólares que ya tiene previstos para este año.

A su vez, Carlos García Moreno, director de finanzas de América Móvil, explicó que sigue pendiente la solicitud que realizó la compañía ante el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), para ofrecer el servicio de televisión de paga.

“Es un mercado en donde no hay suficiente competencia, las suscripciones no están creciendo y creemos que podríamos ser una buena opción para los consumidores”, dijo.

Indicó que van a presentar estos argumentos ante el regulador al momento de realizar de nuevo el análisis.

“La competencia salvaría a los consumidores y al sector, creemos que Claro y América Móvil son una alternativa, eso lo tendrá que determinar el IFT y esperamos noticias positivas”, mencionó Daniel Hajj.

El directivo aclaró que Telcel no tiene planeado incrementar las tarifas de telefonía celular, a pesar de las presiones inflacionarias. ●



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>10.02.2022</b>	Sección <b>Mercados</b>	Página <b>20</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



• **SIN AUMENTOS.** Telcel informó que no tiene planeado incrementar las tarifas de telefonía celular.